

# 今月の報告と検討項目

## 1. パイプライン障害発生

高浜2地区(賃貸)で、マナー違反ごみによるパイプライン詰まりが発生し、芦屋市は外部業者とともに高圧洗浄で除去作業を進めていますが、3回実施しましたが、解決しています。ごみがパイプラインに詰まっている状態で使用不可の状態です。このために多額の公費が必要となっています。わずかな不適切排出が、重要な財源を浪費させる深刻な問題であることを改めて共有します。

## 2. 年次報告書の修正

前回の会議で芦屋市の年次報告書に間違いがありましたので、修正した報告書が提出されましたので、報告いたします。修正箇所は、

3 運転状況	修正後←
(1) 輸送管のつまり等に伴う運転停止	
・ 輸送管の老朽化 (主に雨水の侵入)	3回
・ マナー違反投棄	3回
(2) 工事施工に伴う運転停止	4回
	5回
	0回
	2回

## 3. ワーキング・グループの報告

12月22日にワーキング・グループで代替案の検討をおこないました。特に、実証実験について話が進んでいますので、その内容を報告します。

1. 前回協議事項の確認
2. 実証実験の目的と実証実験の詳細書類(手順等)の作成
3. 住宅タイプ別の代替収集実証実験について
4. 実証実験の候補自治会・管理組合について
5. カート収納ボックスの仕様と法的な問題について

## 4. 私たちのHPの紹介

私たちのHPはパイプラインに関する情報をすべて入れており、毎日更新をしております。今回はパイپいラインの運転情報について説明をします。